

Addendum / Addenda

No./N°

1

Project Description / Description de projet Acquisition of Environmental Chambers Cyclic Acquisition de chambres environnementales cycliques		
Solicitation No./ N° de sollicitation 23-58250-B	Departmental Representative / Représentant Ministériel Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	Date June 13 , 2024 13 juin, 2024
Notice: This Addendum form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the Request for Proposals (RFP).	Avis: Cet Addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la demande de propositions (DDP).	

*Le français suit

Addendum

1. In PART 2 - BIDDER INSTRUCTIONS, **REMOVE** the sections 2.3 Submission of Bids and **REPLACE** with the the following:

2.3 Submission of Bids

Technical and Financial Proposals must be **received electronically** no later than 2:00 p.m. [EDT](#) (NRC's Server Time), June 18, 2024, to the following NRC email address:

NRC.BidReceiving-ReceptiondesSoumissions.CNRC@nrc-cnrc.gc.ca

The NRC has restrictions on incoming e-mail messages. **The maximum e-mail message size including all file attachments must not exceed 10MB.** Zip files or links to bid documents will not be accepted. Incoming e-mail messages exceeding the maximum file size and/or containing zip file attachments will be blocked from entering the NRC e-mail system. A bid transmitted by e-mail that gets blocked by the NRC e-mail system will be considered not received.

Proposals must not be sent directly to the Contracting Authority or the Project Authority.

All submitted proposals become the property NRC.

2. In PART 6 - RESULTING CONTRACT CLAUSES, **REMOVE** the sections 6.4.1 Period of the Contract and 6.4.2 Delivery Date and **REPLACE** them by the following:

6.4.1 Period of the Contract

The period of the Contract is from the reception of the contract signed up to four (4) months later inclusive.

6.4.2 Delivery Date

All the deliverables must be received four (4) months after the contract is received signed.

The modifications 1. and 2. stated above applies throughout the RFP document and Annexes.

Addenda

1. Dans la PARTIE 2 - INSTRUCTIONS À L'INTENTION DES SOUMISSIONNAIRES, **ENLEVEZ** les sections 2.3 Présentation des soumissions et **REPLACEZ** par ce qui suit : .

2.3 Présentation des soumissions

Les offres technique et financière doivent parvenir par courriel au plus tard à 14 h [HAE](#) (l'heure du serveur du CNRC), le 18 juin 2024 à l'adresse électronique suivante du CNRC :

NRC.BidReceiving-ReceptiondesSoumissions.CNRC@nrc-cnrc.gc.ca

Il existe au CNRC des restrictions relatives aux courriels entrants. **La taille du message, y compris les pièces jointes, ne doit pas dépasser 10Mo.** Des fichiers compressés ou des liens vers des documents de soumission ne sont pas permis. Les courriels entrants qui dépassent la taille maximale permise ou qui contiennent des fichiers compressés seront bloqués par le système de courriel du CNRC. Une soumission transmise par courriel qui est bloquée par le système de courriel du CNRC sera considérée comme non reçue. Il incombe au Soumissionnaire de s'assurer que sa soumission est bel et bien reçue.

Aucune offre ne devra être envoyée directement au l'autorité contractante ou au chargé de projet.

Toutes les offres deviendront la propriété du CNRC.

2. Dans la PARTIE 6 - CLAUSES DU CONTRAT DE RÉSULTAT, **ENLEVEZ** les sections 6.4.1 Durée du contrat et 6.4.2 Date de livraison et **REPLACEZ** par ceux qui suivent :

6.4.1 Durée du contrat

La période du contrat est comprise entre la réception du contrat signé et quatre (4) mois plus tard inclus.

6.4.2 Date de livraison

Tous les produits livrables doivent être reçus quatre (4) mois après la réception du contrat signé.

Les modifications 1. et 2. susmentionnées s'appliquent à l'ensemble de la DDP et de ses annexes.